

Antrag Nr. 09-F-07-0009

BLW

Betreff:

Pfeifenhaus
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 4.3.2009 -

Antragstext:

Das sogenannte Pfeifenhaus in der Kirchgasse ist an die SEG verkauft und soll abgerissen werden. Die Denkmalschutzbehörden haben dem Abriß zugestimmt, obwohl nicht klar ist, was vom alten Gebäude unter der Eternitverkleidung noch vorhanden ist. Auf einem Foto aus den dreißiger Jahren ist deutlich der ursprüngliche Zustand zu erkennen (siehe Anlage). Im Hinblick auf einen Neubau an dieser Stelle wird von „Rücksicht auf das Ensemble“ und von einem „ansprechenden Entree“ gesprochen.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darzulegen,

1. wie vor dem Abriß geklärt wird, was sich unter der Eternitverkleidung an historischer Substanz erhalten hat;
2. ob er bereit ist darauf hinzuwirken, daß etwas von dem Stil des ursprünglichen Hauses in die Gestaltung des Neubaus einfließt, damit dem Ensemble Genüge getan wird;
3. ob es Überlegungen gibt, wie der Eingang zur Kleinen Schwalbacher Straße als solcher auffälliger und anziehender werden könnte, z. B. durch einen Bogen?

Wiesbaden, 09.03.2009

F.d.R. K.H. Maierl,
Fraktionsgeschäftsführer